

## Présents

- Yhargla
- Karen
- Eric
- Florent (Pitchum)
- Pierre Louis (Pla)
- Guillaume (Vartagan)
- Guillaume (guilme)
- Laurent

## Ordre du jour :

- trésorerie
- secrétariat
- communication
- admin

## Trésorerie

- Facture Absolutgh : 144 € pour 3 mois pour 1 serveur (à vérifier ?) - il faut l'avis de Dermiste pour savoir quand on peut déménager
- Dermiste a fait des rapprochements bancaire : Grand Merci
- Agarwen doit signer les chèques pour pouvoir les endosser à la banque
- Karen enverra les chèques à la banque par la poste, pour cela elle va acheter 2 carnets de timbres aux frais de l'asso
- automatisation du SI API Dolibarr [wiki.dolibarr.org/index.php/Developper\\_documentation](http://wiki.dolibarr.org/index.php/Developper_documentation)
- cout du prélèvement automatique qui n'est pas utilisé : 150 € / an -> à résilier

## Secrétariat

- déclarer le changement de bureau - rendez-vous préfecture - Tozz - il manque les status signés de l'asso. -> statuts signés ce soir  
Informations sur le changement de siège social : <http://association.comprendrechoisir.com/comprendre/domiciliation-association>
- investiguer les possibilités d'avoir une boîte postale pour l'asso

## Communication

- réunion de suivi ffdn - Eric : les réunions sont plutôt techniques, donc pas évident à suivre pour un non technicien, il faudrait donc 2 personnes pour suivre : des volontaires ?
- labriqueinter.net
- - Discussion sur les modèles possibles pour la brique internet :
- - D'une part, idée d'install party couplée à une commande groupée. L'association commanderait le matériel, potentiellement groupés avec d'autres fédérés. Les pièces sont vendus aux utilisateurs intéressés, et fournis lors d'une install party afin d'assister les utilisateur au montage du matériel.
- - D'autres part, monter le matériel pour les utilisateurs, afin de promouvoir l'utilisation de VPN de l'association aux personnes sans compétences techniques poussées, qui sont réfractaires au DIY.
- Les réunions de bureau ont été renommées réunion de travail. Elles ont lieu toutes les 2 semaines. Une réunion sur deux sera de préférence organisée sous formes de réunion physiques (IRL) , ou à défaut en ligne (IRC) faute de disponibilité du bureau.
- X événements à venir :
- - OuiShare fest 20 au 22 mai <http://2015.ouisharefest.com/>

- - ubuntu party - Samedi 30 mai à 13h - VPN DNS et liberté d'expression sur Internet. Programme pas encore annoncé sur <http://ubuntu-party.org/> - Pla fait les slides / Eric
- - Poop 13 et 14 juin - <http://poop.leloop.org/> - Kra
- - RMML Beauvais 4 et 5 juillet ? <https://2015.rml.info/>
- - Foire à l'autogestion 4 et 5 juillet - <http://www.foire-autogestion.org/> - Incertitude sur la présence d'un village du libre.
- - Alternatiba ( <https://alternatiba.eu/idf/> )
- - fete de l'huma - septembre
- - PSES - début du 18 au 21 juin présentation VPN - <http://www.passageenseine.org/fr/accueil>

## **Admin**

- VPN : envoyer lien vers tuto pour clé GPG -> <http://www.controle-tes-donnees.net/outils/GnuPG.html>
- Nouveau certificat SSL pour Jabber, et maintenance du serveur Jabber. -> Guilme nommé chef de projet !
- Notre site ne passe pas les tests SSL de <https://www.ssllabs.com/> vérifier le test chez les autres FAI - à étudier : let's encrypt
- Sauvegardes croisée entre adhérents - duplicity
- réunion IRL pour les admin - date et lieu à définir

## **Todo liste**

- Eric : organiser réunion IRL du 16 juin
- Karen : aller voir Agarwen pour signer les chèques et achat de deux carnets de timbres pour envoyer les chèques à la banque / note de frais et remboursement
- Karen : envoi de relevé de banque à Laurent pour étude d'automatisation du rapprochement bancaire automatisé
- Dermiste : appeler la banque pour prendre les informations pour résilier le service de prélèvement automatique
- Tozz : règle le problème de la déclaration en préfecture du changement de bureau
- Juju : nous faire un compte rendu de l'AG de la fédé ?
- Eric contacte le poop pour présentation
- Tozz - RMML
- Yhargla : communiquer le PAD sur les événements à venir pour l'asso
- Laurent : étudier la tolérance aux pannes du VPN (failover) / étudier la façon de donner le fichier de configuration autrement que par clé GPG
- Laurent : solution de backup - duplicity - regarder l'implémentation dans yuno host
- Laurent : organiser réunion d'admin

## **Prochaines réunions de travail**

- les non membres du bureau sont bienvenus
- 2 juin : IRC
- 16 juin : IRL - heure et lieu à définir

Fin de réunion à 23h07